



Medienmitteilung

Engelberg, 7. März 2021

Resultat der kommunalen Volksabstimmung vom 7. März 2021

Die Engelberger Stimmberechtigten sagen "Ja" zum Rahmenkredit für die Mountainbike-Destination Engelberg-Wolfenschiessen.

Am heutigen Abstimmungssonntag haben die Engelberger Stimmberechtigten mit 1'129 Ja- zu 600 Nein-Stimmen bei einer Stimmbeteiligung von 66.83 % dem Rahmenkredit für die Mountainbike-Destination Engelberg-Wolfenschiessen zugestimmt.

Die Stimmberechtigten geben damit den Startschuss für die Aufwertung des Freizeitangebots im hinteren Engelbergertal, welches die touristische Wertschöpfung für die ganze Region steigert. Mit dem Projekt wird eine sinnvolle und punktuelle Entflechtung der Angebote für Wanderer und Biker, eine Entlastung der Landwirtschaft und die Sensibilisierung der Anliegen der Nutztierhaltung und Wildtiere verfolgt.

Der Einwohnergemeinderat freut sich über den positiven Volksentscheid und startet nun in Zusammenarbeit mit der Bike Kommission die Realisierungsphase.

Für Rückfragen heute Sonntag, 7. März 2021, 14.30 Uhr bis 15.30 Uhr:

Alex Höchli
Talamann

Telefon: +41 41 639 52 75

Mitteilung an

- Medien (Medienverteiler Einwohnergemeinde)
- Ortsparteien
- Internetauftritt/Social Media
- Gemeinde Wolfenschiessen
- Mitarbeitende der Einwohnergemeinde Engelberg



Protokoll kommunale Volksabstimmung vom 7. März 2021

Abstimmungsvorlage

Rahmenkredit von netto CHF 740'000.00 für die Mountainbike-Destination Engelberg-Wolfenschiessen

Anzahl der Stimmberechtigten gemäss Stimmregister				2'665
Eingelangte Stimmzettel				1'781
Ausser Betracht fallende Stimmzettel	a) leere	16		
	b) ungültige	36		
In Betracht fallende Stimmzettel				1'729
Zahl der abgegebenen JA				1'129
Zahl der abgegebenen NEIN				600
Stimmbeteiligung				66.83%
Brieflich Stimmende				1'776

Rechtsmittel:

Eine Beschwerde gegen die Gültigkeit dieser Urnenabstimmung ist gemäss Abstimmungsgesetz Art. 54 ff. innert drei Tagen seit der Entdeckung des Beschwerdegrundes schriftlich und begründet beim Regierungsrat Obwalden, 6060 Sarnen, einzureichen. Die Beschwerde muss spätestens am vierten Tag nach der Veröffentlichung im Amtsblatt beim Regierungsrat Obwalden eintreffen.

Engelberg, 7. März 2021

Einwohnergemeinderat Engelberg